



3 Pièces

84 m²

Réf. 86796988

799 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'un des domaines les plus calmes et sécurisés de Cannes, ce superbe 3 pièces d'angle de 84,41 m² (loi Carrez) offre un merveilleux cadre de vie. Baigné de lumière, son grand séjour s'ouvre sur deux terrasses de 18 m² offrant une vue reposante sur un vaste parc de verdure. L'espace nuit se compose de deux suites privatives : la chambre principale de 15 m² avec sa salle d'eau et la chambre secondaire, complétée par une salle de bain. Les prestations de la résidence (piscine, tennis, gardien) et la proximité immédiate de la Croisette et du centre en font un bien rare. Un double ...

Located in one of the quietest and most secure estates in Cannes, this superb 84.41 sq. m. (Loi Carrez) 2-bedroom corner apartment offers an exceptional living environment. Bathed in light, its large living room opens onto two wonderful 18 sq. m. terraces offering a relaxing view of a vast green park. The night area consists of two private suites: the 15 sq. m. master bedroom with its en-suite shower room, and the second bedroom, complemented by a bathroom. The residence's amenities (swimming pool, tennis court, caretaker) and the immediate proximity to the Croisette and the city center make ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

